



Quand l'école rencontre l'entreprise : M. Daviet, architecte

publié le 13/11/2023

M. Daviet est venu ce vendredi matin au collège pour rencontrer un premier groupe d'élèves de 4ème bénéficiant du projet JOB ! (Jeunes Ô boulot !) initié par les deux professeurs principaux des classes de 4ème A et 4ème B.

Après une activité de "brainstorming" autour du mot ARCHITECTE, les élèves ont pu faire émerger avec l'aide de M. Daviet les trois phases clés de tous projets d'architecture : la conception/création, les études et le chantier.

M. Daviet s'est appuyé sur des réalisations menées par son cabinet d'architecture : la rénovation du gymnase dans lequel les collégiens pratiquent l'EPS et la création du DOJO situé à Cozes pour expliquer son métier et tous les métiers intervenant dans les différentes phases présentées.

Il a également pu introduire des termes clés comme le PLU (Plan Local d'Urbanisme), les ERP (établissements recevant du public.)

Suite à cette présentation, les élèves sont partis découvrir le dojo et ont pu échanger avec M. Daviet sur cette réalisation architecturale.

Pour clore cette demi-journée de découverte du métier, il a expliqué aux élèves le parcours d'études à suivre pour pouvoir exercer la formation d'architecte.

Les élèves ont apprécié cette présentation et les échanges qu'ils ont pu avoir avec M. Daviet qui interviendra prochainement auprès des autres groupes d'élèves de 4ème.

Pour prolonger cette découverte du métier, voici un lien vers une fiche métier de l'ONISEP contenant une vidéo [ICI](#)



Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.